

AVON-Lauf 2016

In bester Lauflaune trafen sich die 17 Läuferinnen des GBG am Samstag, dem 21. Mai, um am AVON-Frauenlauf, für den sich über 17.000 Frauen und Schülerinnen angemeldet hatten, teilzunehmen.

Bei sommerlichen Temperaturen und einem staubtrockenen Tiergarten herrschten zwar nicht optimale Laufbedingungen, aber das tat der Lauflust keinen Abbruch – im Gegenteil.

Angetrieben von Trommelgruppen wirbelten wir viel Staub auf, bevor wir nach 5km das Ziel erreichten. Dort wartete dann die berühmte AVON-Tüte auf uns.

Stefanie Starke